

á discutir, no como el Sr. Agente, con la *litera de Calígula* sino con el Código Penal vigente y con las constancias procesales; apoyado pues, en aquel y en éstas, demostraré que las conclusiones del Ministerio Público no se ajustan en nada á la ley penal, supuesto que se ha hecho una malísima clasificación del delito, de cuyo error se han derivado terribles consecuencias; entre otras, la de acusar á once hombres del mismo delito, siendo así que son muy diversas las funciones que desempeñaban y el participio que en él tomaron.

Con el fin, señores jurados, de llenar mi propósito abordaré la cuestión bajo dos puntos de vista, primero: aceptando cuanto quiere el Sr. Lic. Azpe. Segundo: con relación á los principios legales.

Su Señoría asienta en una de sus conclusiones, que Ignacio Pardavé es responsable de haber ejecutado, hechos encaminados inmediata y directamente á la ejecución del homicidio de Arnulfo Arroyo, yo avanzo todavía más; doy por cierto que mi defendido hirió mortalmente á Arnulfo Arroyo, que él le causó la muerte. ¿Queda contento, Su Señoría? pues aún así Pardavé es inculpable, como lo son todos los demás á quienes se acusa y ocupan estos banquillos.

Debo advertir que para comprobar mi aserto no usaré de brillantes figuras, ni derramaré torrentes de elocuencia, de que además de que carezco me sería imposible, porque mi cerebro está enteramente agotado, más sí lo que os diga, saldrá de mi corazón y de la profunda convicción que me he formado del asunto; no adularé á nadie, los elogios que salgan de mis lábios, serán merecidos; la adulación, nunca ha cabido en mi alma: ¿qué bien me vendría de adular, de torcer mi conciencia. viejo como estoy, solamente incensaría á un sepulturero, para que cuando deje yo de existir, me dé gratis una humilde fosa, pues mi familia quizás no tenga recursos para consagrarme este postrer servicio. Perdonadme esta divagación que sin mi voluntad he tenido y vuelvo al caso de que se trata.

Señor Agente, *el Sacerdote de la impudencia*, se permite decirnos que vd. que ha intervenido en este proceso desde sus primeras páginas hasta las últimas, que ha seguido línea por línea toda la instrucción no ha hecho otra cosa que cometer gravísimos errores, y también no se ofenda, porque le diga que, ni siquiera se ha ajustado al